

El Comité de Entidades de Representantes de Minusválidos de Extremadura (CERMI-Extremadura) ofreció ayer una charla de sensibilización educativa sobre las personas discapacitadas, a varios alumnos de primero y segundo de ESO, del IES Virgen del Puerto. Se trata de uno de los proyectos del Programa de Integración y Normalización Social de Personas con Discapacidad, subvencionado por el SEXPE.

Según explicó la trabajadora social del CERMI y responsable del proyecto, Dora Alvarez Villa, la actividad pedagógica tiene como objetivo que los alumnos "conozcan de cerca cómo se enfrentan al día a día las personas con discapacidad". De esta forma, los estudiantes visionaron un breve documental titulado *Barreras en las ciudades*, después de realizar una lluvia de ideas, "para conocer qué es lo que saben sobre la discapacidad en las personas, que suele ser bastante poco", matizó Alvarez.

Más información: <http://www.elperiodicoextremadura.com/noticias/noticia.asp?pkid=562322>